



**Mario Morales Argueta**

**Reporte de lectura**

**Antropología médica II**

**2°A**

**PASIÓN POR EDUCAR**

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de junio del 2023

Maria Morales Argote

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

### Aproximación crítica a las Políticas Públicas en Salud indígena, medicina tradicional e interculturalidad en México.

En México la colonización, conquista y usurpación del territorio por españoles significó poco más de 300 años colonialistas y la absorción de una reproducción convivencial biológica y sociocultural de los pobladores originarios locales con los nuevos residentes europeos y africanos y aciuticos. El colonialismo externo y luego el interno dieron como resultado la invariable subordinación política, social y económica en los pueblos indígenas y desidentificantes de otros grupos culturales. Críasis al surgimiento de la teoría evolucionista se reconfigura un nuevo panorama. Sin embargo le da por surgir un racismo científico mediados del Siglo XIX, que permitió la identificación de la raza con la nación, integrando el sentido del mestizo como base para la supuesta integración. La colonizada raza cosnica se realizaron experimentos e intentaron borrar las diferencias étnico culturales y la excentricidad desigualdad de la raza.

Mario Morales Argueta.

20/06/23

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz,

Mario Morales Argueta

La alimentación, sexualidad & los ritos de paso.

Pelos; circuncisión, coclear, nomov, etc es el paso de niño a adulto en todo diversas sociedades alrededor del mundo.

Ritual de circuncisión:

Los vecinos se reúnen frente a la casa de Jack Morris para presentar su circuncisión, que el adolescente, cubierto de barro ha de doblar. Sin dor muestra de debilidad. Jack, quieto como si de una rotura, presenta la imagen ideal de un hombre bárbaro, y en seguida se convirtió por arte del cochillo.

colección de armas. Drew Moore de 11 años, pasó con su colección de armas de aire comprimido en su dormitorio, en cuya puerta hay escrita una definición: "Niño: niño cubierto de mugre". En su comunidad de Arkansas, la cura y la virilidad son inseparables. No es que no nos guste un hombre que no sea - dice su madrasta, calla para el que no cumple nos encantaría por que se ve superior.

### Terapia de encarizamiento Medico.

Es una etimología popularizada por los médicos de comunicación social, en las lenguas románicas, que traduce de manera parcial aunque expresiva, el término más académico de "distanciamiento", palabra de origen griego que significa "muy lejos" o angustioso. Los factores causales de la conducta distanciada o obstinación terapéutica son:

1: Convencimiento acrítico de algunos médicos de que la vida biológica es un bien por el que se debe luchar. 2: Adicción de medidas terapéuticas que contemplan más los aspectos científicos de la enfermedad que al enfermo. 3: Ignorancia o desprecio del derecho del paciente. 4: Angustia del médico ante su fracaso terapéutico y resistencia a aceptar la muerte del paciente. Son factores previsamente de actitudes y conductas distanciadas, la exigencia de los familiares de que se haga todo lo humano posible, o incluso lo imposible, para salvar la vida del paciente.

La antropología de la muerte.

Los grupos humanos se ven inevitablemente atrapados en diversos momentos de su vida a enfrentar el problema de la muerte, ya sea de un familiar, un amigo o la de uno mismo. En las diversas culturas, una muerte puede ser considerada buena o mala dependiendo de los parámetros culturales que los individuos establecen para el difunto. Sin embargo, todo muerto se establece no sólo en el ritual que la acompaña, sino también en el pensamiento simbólico que se recrea, ya sea por incorporar al difunto dentro de los antecedentes, o que este puede o puede destinado al olvido. En el ciclo de la vida se presenta una cronología sobre cómo la antropología ha estudiado el tema de la muerte, los diferentes autores, enfoque y periodos. El estudio de la muerte siempre ha estado ligado a la antropología de los nacimientos. La relación entre hombres, dioses y espíritus fue entendida inicialmente desde el punto de lo sobrenatural, en la

## Referencias

1. Brown, C. (2017, febrero 16). El paso de niño a hombre en distintas culturas en el siglo XXI. National geographic. [https://www.nationalgeographic.com.es/mundo-ning/grandes-reportajes/pasonino-hombre-distintas-culturas-siglo-xxi\\_11175/4](https://www.nationalgeographic.com.es/mundo-ning/grandes-reportajes/pasonino-hombre-distintas-culturas-siglo-xxi_11175/4)
2. Terapéutica, O., & Sabrafen, J. S. (s/f). Samfyc.es. Recuperado el 30 de junio de 2023, de <https://www.samfyc.es/pdf/GdTBio/201027.pdf>
3. Duche Pérez, A. B. (s/f). NOTAS BREVES La antropología de la muerte: Autores, enfoques y períodos. Redalyc.org. Recuperado el 30 de junio de 2023, de <https://www.redalyc.org/pdf/3872/387239042007.pdf>
4. Martínez, B. (s/f). Scielosp.org. Recuperado el 30 de junio de 2023, de [https://www.scielosp.org/article/ssm/content/raw/?resource\\_ssm\\_path=/media/assets/csc/v1\\_8n9/v18n9a23.pdf](https://www.scielosp.org/article/ssm/content/raw/?resource_ssm_path=/media/assets/csc/v1_8n9/v18n9a23.pdf)